

はっぴょうしゃ
発表者7

あんどう
安藤 ファリダー



しゅっしん
●出身・ルーツ

タイ

●日本に来たのはいつ？

2016年8月

●発表者コメント

わたしにほんごべんきょうのため、挑戦。

●推薦者コメント 【日本語教室かけはし 猪野さん】

いつも陽気で頑張り屋のファリダーさん。持ち前のパワーで頑張ってください。

スピーチタイトル 「日本での暮らし」

みなさん、こんにちは！私は安藤ファリダーです。タイ人です。夫は日本人です。6年前に結婚して日本にきました。私の家族は私たち夫婦と4歳の息子、夫の母の4人です。きょうは、私が毎日楽しく幸せに日本で暮らしているのはどうしてなのか、少し話したいと思います。

私が日本にくる前に一番心配だったのは、まだ一度も行ったことがない日本で本当に家庭を持って暮らすことができるのかということです。

タイにいたときに日本のテレビドラマ「おしん」を見ていました。タイでもとても人気のあるドラマでした。その中で「おしんの義理の母」が「おしん」をいじめるのを見て日本に行

って日本のお義母さんと暮らすことができるのか、とても心配していました。

「おしん」のようにいじめられたらどうしよう。でも、その心配はお義母さんと初めて会ったときになくなりました。お義母さんは私を温かく迎えてくれたのです。

夫が会社に行っている間に80歳になるお義母さんは私と一緒に自転車でいろんな場所に連れて行ってくれました。そして、スーパーやコンビニで品物の説明や買い方、行き方など毎日いろんなことを教えてくれました。本当に頼りになるお義母さんです。

しかし、料理だけはむずかしい問題がありました。私の作る料理はどうしても辛いのです。それで何度もお義母さんを泣かせてし

まいました。申し訳なく思っています。お義母さんや夫は辛いのが苦手です。だから今はできるだけ日本料理を作るようにしています。でも、ときどき私はタイ料理を食べたくになります。タイ料理は辛いので家族には甘くして作り、私の食べる分だけは好きな辛さにして作って食べています。

日本料理の作り方はお義母さんが教えてくれました。でも、辛さになれた舌の感覚はなかなか変えることができませんでした。今では日本料理の良さがわかるようになってきました。特にお義母さんの作る天ぷらが大好きです。料理や買い物だけでなく、お義母さんは私の先生です。本当の母のようです。お義母さんには長生きをしてもらいたいと思います。

あと一つの心配は言葉です。夫は出張が多く、初めはお義母さんと2人で家にもお母さん思っていることを伝える難しさがありませんでした。夫と話すときは共通語の英語を使って

しまい、なかなか日本語がうまくなりませんでした。

少しずつ解決に向かったのは、市内の日本語教室に行くようになってからです。

ボランティアの日本語の先生はとても親切で、日本語の初歩から教えてくれました。ときどき、私が教室を休んでしまうこともありましたが、今では家族の中で楽しく会話することができるようになりました。とてもうれしく思っています。日本語教室の先生方には大変感謝しております。私の日本語はまだまだですが、これからもよろしくお願ひします。

最後にもう一度、夫や息子、お義母さんにお礼を言いたいです。また、サポートして下さった皆さんに「ありがとう」を伝えたいです。親切な人であられている大和市、この美しい国、日本が大好きです。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- 温かい人柄と幸せな生活が伝わりました。これからも日本語の勉強をがんばってつづけてください。
- いっしょうけんめい日本語ががんばっていますね。
- Sovandica☺ にほんごがすごいです。よくがんばったね♡もっと日本語をがんばりましょう！
- 日本人とうまく合わせていますね。すごい事ですよ！これからも日本で生活をがんばって！
- I like her speech. She deliver properly with heart touching.
- The way she gave her speech was so beautiful. "You did it!" Let's learn Japanese hard in the future!! Don't worry you proved today that your trying hard to speak and learn Japanese!!♡
- 料理も文化です。日本の料理も好きになってください。お母さんも長生きされるよう祈っています。
- とてもやさしそうなひとで、発表の内容よくできました！
- 日本でご家族と幸せに暮らしてください。
- 日本での暮らし大変ですが、がんばってください。
- 外国での結婚生活、心配だったでしょうね。よい家族との生活、よかったですね。日本語もがんばって勉強をつづけてくださいね。おしあわせにね。

- 内容はとても良かったです…途中から感情があふれて言葉に詰まりましたが、最後まで良く頑張ってくれました。
- 御家族の温かさが伝わってくる、素敵なスピーチでした。
- こちらも涙ぐんでしまいました。
- スピーチを聞いて、とてもおもしろいと思いました。日本での暮らしはどうなっているのか心配だと思うが、今日のスピーチを聞いて、日本語はとても上手だし、家族を授かることになって、これからも自信をもってください。♡
- やさしさが伝わるスピーチでした。とてもあたたかい気持ちになりました。
- すばらしいスピーチです。
- トウクちゃん すごく良かったよ。これからももっともっとべんきょうがんばってね。まさゆき
- よい人生を！スピーチありがとうございました。
- 生活は楽しめるようになったことを良かったです。幸せな話もして気持ちが良かったと思います。またがんばってください。♡ Good☺

